

Vom 11. bis 13. Juli:

Schützenbruderschaft Lügde feiert gleich zwei Schützenfeste auf einmal

Montag 29. Juni 2015 - **Lügde (wbn). Diese Feier schießt den Vogel ab – sind es doch gleich zwei Schützenfeste, die Mitte kommenden Monats in Lügde in einem Rutsch gefeiert werden.**

Denn: In diesem Jahr wird vom 11. bis 13. Juli nicht nur das alljährliche Stadtschützenfest der Großgemeinde zelebriert, die Schützenbruderschaft St. Kilian wird außerdem das Bezirksschützenfest des Bezirksverbands Höxter ausrichten.

Fortsetzung von Seite 1

Von dort werden rund 30 Königsgesellschaften zum großen Festumzug am Sonntagnachmittag in der historischen Lügder Altstadt erwartet. Die Stadt Lügde mit ihren Ortsteilen wird ebenfalls mit den örtlichen Königsgesellschaften teilnehmen, heißt es. Selbstverständlich auch mit dabei: Das heimische Schützenkönigspaar Daniela und Rafael Jaron und der Jungschützenprinz Felix Wessel.

Am Sonnabend, 11. Juli wird um 18.30 Uhr auf dem Markplatz der neue Schützenkönig proklamiert, am Sonntag gibt es ab 15.15 Uhr einen großen Festumzug. Details auf der Internetseite der Schützenbruderschaft St. Kilian Lügde: www.st-kilian-luegde.de